

NGO

**Giat Jumat Curhat bersama Kapolsek
Gegesik Polresta Cirebon Polda Jabar
bersama Para Kanit dan Babinkamtibmas
bertempat di Kantor Desa Gegesik Wetan
Kecamatan Gegesik Kabupaten Cirebon.**

Panji Rahitno - CIREBON.NGO.WEB.ID

Aug 16, 2024 - 13:44



KAB. CIREBON - AKP SUHERYANA, SH selaku Kapolsek Gegesik mendengarkan aspirasi serta masukan dari masyarakat Jumat Curhat di Kecamatan Gegesik kabupaten Cirebon. Jumat, (16/08/24)

Program Jumat Curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh warga masyarakat dan pemerintahan Desa setempat.

“Kami berharap komunikasi yang aktif bersama Muspika dan Masyarakat bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat,” ujar Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA, SH

Salah satu warga menyampaikan keluhan mengenai kenakalan remaja yang sedang marak terjadi.

Menanggapi hal itu, Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA, SH akan menindak lanjuti dengan selalu mengedepankan patroli setiap hari di jam jam yang rawan kenakalan remaja dan daerah rawan begal dan rawan tawuran antar geng motor, dan akan selalu mengadakan razia minuman yang mengandung zat alkohol yang masih ada warung yang jualan minuman akan di tindak sesuai hukum yang berlaku, serta apa bila masyarakat ada yang mendengar, melihat ataupun

mengetahui indikasi Kriminalitas agar segera melaporkan.

“jika ada kejadian yang di anggap memicu atau mengganggu kamtibmas bisa segera dilaporkan pada kami melalui call center 110 untuk di tindak lanjuti. Tegur Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA, SH”

Kapolresta Cirebon Polda Jabar Kombes Pol. Sumarni, Sik. SH. MH melalui Kapolsek Gegesik AKP SUHERYANA, SH Silaturahmi agar setiap Jumat melaksanakan JUMAT CURHAT supaya Muspika dan masyarakat dekat dengan Polri semua aspirasi masyarakat tertampung dan di tindak lanjutkan supaya wilayah hukum Polsek Gegesik tetap aman kondusif .